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初来乍到	我当时住进Raffles	Hall，因为听说这是一个充满生命力的所在，每晚学生活动都能进行到深更半夜，我认为“凑热闹”就是交
流的核心意义所在，所以选了Raffles。事实证明真的来对了，入住的第一周每天晚上都会参加Dining	Hall里的大小活动。			第一天：
Raffles	Hall董事会的年度聚餐，邀请所有校友董事与raffles	residence共进晚餐；	第二天：Malaysia	Night，马来同学的“小春
晚”；	第三天：Raffles	President换届就职典礼，以及Raffles	residence制订新学期章程的会议；	第四天：PRC	night（中国同学
交流会）；	第五天：ACCA（Raffles	Hall学生社团）招新；	…活动和感想都太多了，写不完，就说核心精神吧			Raffles	Hall的餐
厅虽然挺简朴，但是桌椅摆放和《哈利波特》里面霍格沃茨的食堂一样——同学们沿着连结在一起的长桌坐下，几十个人一起吃饭说
笑，轻松自如。饭后十有八九会有晚会，可以继续坐坐参加活动，和大家一起热闹一个晚上。这些活动在短短一周的内，给新人提供了
好多的“圈子”，这是最为重要的一点。现在哪怕回了国，Raffles	Hall的同学们还会时不时的与你联系，他们的活动通知还是会发到你
这里，感觉自己还并未离开，永远是这个家庭的一员，心里非常温暖。			求师问道	我选了四门硬课，上得还算认真。国大的大课是这么
个上法：每周有两次教授堂讲的Lecture	+	一次tutor辅导的Tutorial。我当时因为没什么编程基础还要学软件，所以大半个学期都还
经常泡泡机房；其他专业的同学反映Presentation还是会比较花功夫。不过学业上的压力总是不大的，没有什么过不来的坎儿，拼拼
也能拿好成绩。			说到教授，感觉真是走了八辈子大运，选了几个特别好的老师。真是领略了几个大人物的风采。Time	Series的教授
是一个神采焕发的荷兰女人，每天带着头盔骑山地自行车来上课，因为她是联合国人口统计的专家，所以期末的项目是预测新加坡的未
来人口走势，感觉这种带有实战演练的课真是上地特别带劲；另外几个教授做研究和做教学都是没说的。在新加坡国大，教授们对于本
科生的重视程度还是很高的。我当时有约过两个教授聊，虽然我只是一个萍水过客的交流同学，但他们还是专门安排自己的上班时间，
耐心地花一个小时跟你聊天。所以有什么学业上的问题可以毫不犹豫地找教授，比tutor都要平易近人。			五湖四海	其实这四个月下
来，最舍不得乃是五湖四海来相聚的同道中人。我室友也是交大的交换生，当时玩儿的圈子，是清北和浙大的同学居多，大概20多个
人。大家三天两头一起吃饭、打牌、庆生、包饺子、看电影、出去溜达，四个月把大学四年的花样儿都给玩尽了。。。。。交流呢，最
重要的就是开心啦，所以我真的好幸运遇到了他们。			但朋友们做的不仅仅是如此。我们有清华的同学得了登革热，同学会赶紧送去抢
救；大灾小病、学习上有事儿需要照应，同学们都是你坚实的左膀右臂。到最后分别的时候，大家吃最后一顿饭还有点儿小伤感，感觉
再也不能齐刷刷地坐在一张桌子上了。所谓盛宴难再聚，但是我们现在回国了小聚也特别多，这些人也是交流给我最意想不到的财富。
		祝福后来人	希望后面去国大的同学能把我说的好东西都一网打尽，然后更上一层楼。国大作为复旦的传统交流项目，各种经验都是代
代相传，外出行程攻略也是在不断精进。我用的交通卡就是老前辈们传下来的，希望将来它能重回新加坡呢！


